

Einen Blick auf Komet Lovejoy werfen

Johann-Kern-Sternwarte: Öffentliche Himmelsbeobachtung an diesem Mittwochabend in Reicholzheim

WERTHEIM-REICHOLZHEIM. Die Johann-Kern-Sternwarte veranstaltet an diesem Mittwoch, 11. Februar, von 18.30 bis 21 Uhr für alle Interessierten eine öffentliche Beobachtung auf der Sternwarte.

Bereits in der Dämmerung seien zwei auffällige Gestirne beobachtbar, die Planeten Venus im Westen und Jupiter im Osten, teilt die Sternwarte mit. Nach Eintritt völliger Dunkelheit ist auch noch ein Blick auf den Kometen »Lovejoy« möglich, der sich mittlerweile wieder von der Erde entfernt, aber immer noch ein auffälliges Fernglas-Objekt ist. Ansonsten ist der Abendhimmel momentan noch immer von den

Wintersternbildern geprägt, so dass sich die Gelegenheit bietet, auch die bekannten hellen Nebel und Sternhaufen des Winterhimmels unter fachkundiger Anleitung zu beobachten. Treffpunkt ist das Gelände der Sternwarte in Reicholzheim.

Ausfall bei schlechtem Wetter

Bei schlechtem Wetter fällt die Veranstaltung aus. Sollte die Wetterlage nicht eindeutig sein, ist es ein bis zwei Stunden vor Beginn möglich, im Internet den aktuellen Planungsstand zu erfahren. *red*



Informationen unter
www.sternwarte-wertheim.de



Trotz einer Erdentfernung von 140 Millionen Kilometern ist der Komet Lovejoy zurzeit noch gut mit einem Fernglas im Sternbild Andromeda zu beobachten. Foto: Ralf Horn